

Una de las apuestas de la administración municipal de Quillota es generar la mayor cantidad de actividades en beneficio de la comunidad, para lo cual entre los ejes principales se encuentra la idea de propiciar alianzas con todas las instituciones y organizaciones, tanto públicas como privadas, con tal de transformarlos en un potente colaborador en la misión de trabajar por mejorar la calidad de vida de las personas, como la gestión que realiza la Dirección de Deportes junto con Instituto Nacional del Deporte, entre los cuales destacará una iniciativa que pretende llevar la magia del circo hasta una de las poblaciones más populares como es la Población Antumapu.

De acuerdo a lo manifestado por Coordinador de Dirección de Deportes de la Municipalidad de Quillota César Arancibia, la intención es habilitar los espacios públicos y colocarlos a disposición de las personas para que se conviertan en lugares de encuentro para las familias, lo cual se conseguirá gracias al taller que se ejecutará en el Gimnasio Municipal del lugar, el que estará a cargo del profesor de Educación Física Sandrino Ansaldi, el que transmitirá toda su experiencia para enseñar a los más pequeños desde seis años técnicas circenses como es el malabarismo, las telas aéreas y payaso, con lo cual se pretende llevar la felicidad de este mundo a sus casas.

#### Anuncio Patrocinado

A todo ello se sumarán una serie de iniciativas dirigidas a personas de diferentes rangos de edad, por ejemplo, para mujeres Jessica Matus realiza un taller de baile entretenido en Villa México, y otro de acondicionamiento en la multicancha del sector El Sendero, además del pilates en la Villa Bonifacio. En el caso de los jóvenes, hay una alternativa de voleibol en Villa Paraíso, skate en el Parque Aconcagua y bmx tanto en Villa Las Araucarias como en la pista de bicicross de la Población Santa Teresita. Quienes estarán incluidos también serán personas en situación de discapacidad con clases de voleibol que se harán dos veces a la semana en la Villa Paraíso.

También es clave el trabajar con los adultos mayores de nuestra ciudad, como son talleres de actividad física en la Villa San Isidro, Sede Los Colonos de El Sendero y Villa Bonifacio, además de lo realizado en el Condominio de Viviendas Tuteladas en Agustín Avezón. Finalmente, como una forma de apoyar la política local impulsada por el Alcalde de Quillota Óscar Calderón, el Instituto Nacional del Deporte junto a la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Quillota consiguieron concretar un acuerdo con Colegio Italiano en el Distrito de San Pedro y Colegio Bicentenario Arauco para ejecutar clases de diversas disciplinas para los alumnos durante su jornada.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?